<< Hanauer Anzeiger vom 28.08.2008. >>



Bürgerbund feiert mit der Familie

Zum ersten Sommerfest des Bruchköbeler Bürgerbunds (BBB) trafen sich die Mitglieder und Interessierte in Oberissigheim. Der Garten hinter der Bäckerei Haas diente als Festplatz im Freien. "Wir haben unser Sommerfest", so der BBB-Vorsitzende Joachim Rechholz "bewusst mit unseren Familien und Freunden gefeiert." Rechholz begrüßte neben den Mit-

gliedern und ihren Partnern ganz besonders den Fraktionsvorsitzenden Alexander Rabold sowie Altbürgermeister Michael Roth, Walter Merz und Freunde des BBB mit Familien. "In den vergangenen Monaten habe sich der BBB bereits etabliert und werde seine unabhängige politische Arbeit zielstrebig fortsetzen", so der Vorsitzende.